

# 令和4年度 後期の学校行事等の調査(アンケート結果 記述)

## 1 スポーツフェスタ2022

- コンパクトで良い運動会だったと思います。ソーラン節、大変感動しました。
- 雨の中で寒い中でもありましたが、短い時間で全力でやりきる姿が印象的でした。ソーラン節も感動しました。
- 天気が悪く、雨が降り、大変寒く、子供達も寒かったと思います。玉入れのルールが分かりにくかったですが、子供達は一所懸命取り組んでおり、感動しました。
- 皆で一生懸命取り組んでいる姿が良かったです。
- 短縮ですが、子どもたちが楽しく思い出になったならよかったです。
- 午前中のみ開催で、おまけにスタートは雨が降ってましたが、見ごたえのあるフェスタでした。
- 団技の前に気合を入れるかけ声や踊りみたいなのや走る前に名前を放送で言ってくれたりしてくれたのが良かった。美々津中のスポーツフェスタはとても楽しかった(面白かった)です。
- 雨でしたが、最後まで続行してもらって本当に助かりました。2023年はお弁当が食べられる運動会になるといいですね。
- 短い時間だったり、天候の悪い中、工夫して一生懸命みんなでやっているのを感じた。
- 子供のがんばりを見ることができ、良かった。
- 最後のスポーツフェスタという事もあり感動しました。
- 雨の中でしたが、無事に終える事ができて良かったです。
- スポーツフェスタ開催できたことに感謝です。中でもソーラン節は、これが最後なんだという思いが感動してしまいました。
- みんな一生懸命で感動しました。
- 天気が良ければ、もっと良かった。
- 天気が開始から雨で、とても寒かった。実行日をずらした方がゆっくり楽しめたとと思います。
- こどもは1日したいようです。
- はやく午後からも出来るようにお願いします。
- 縮小なので少しさみしいです。
- 予備日でも良かったと思いました。

## 2 私立高校・県立高校説明会

- △私立高校の方だけ参加しました。どの学校も、とても興味のあるお話でした。来られなかった他の私立のパフレットもいただきました。
- 1年生のうちから説明を聞かせていただき、早いうちから受験や将来のことを考えることが出来るから、いいなと思いました。目標も立てやすい。
- それぞれの学校の特色が分かりました。
- 毎年、高校側の変化、変更があるので、基本、受験生である3年生対象でいいと思います。
- あまり詳しい内容まで聞けず、少し残念でした。

## 3 修学旅行

- 長崎でしたが、修学旅行に行けてとても喜んでいただき、良い経験になったと思います。
- 楽しかった様子で、行けた事に感謝でした。学んだ事や友だちとの思い出たくさんだと思います。
- 雨も降らずに済み、楽しかったと言っていました。
- 楽しく過ごせたようで良かったです。
- 県外で実施されただけで、すでに100点です。先生方や関係者の皆様のおかげです。楽しい思い出が出来たそうです。
- 関西方面に行ける日が戻って欲しいです。
- 他の中学校は、USJに行ったと聞き、悲しそうでした。

## 4 PTA奉任作業

- 参加者がとても少なく驚いた。参加者が損するような呼びかけの仕方はいかなものか…と、その場にいた人たちと話になりました。保護者に気を遣って頂けるのはありがたいのですが。
- 参加する人数が少なく、草取りの場所も漠然としていて、適当な場所で時間まで草取りをしていました。もう少し具体的な内容だとよかったですと思いました。
- 参加者が少なかったように思います。
- 行けなかったけど、数人しか出てなかったと聞いた。申し訳ありません。
- 学校がキレイにされている事は、とてもありがたい事です。自由参加となると、参加する人があまりにも少なすぎるのではないのでしょうか。
- 参加人数が少なかったですね。
- 時間に間に合わず、なかなか参加できず、すみません。
- 参加者が少ない。
- 来られる人だけでなく、全員参加の方がいいのでは。
- 平日という事もあり、仕事の関係で参加できませんでした。
- 参加人数が少なかったです。

## 5 3年入試制度説明会

- 分かりやすく良かったです。
- 初めての事なので、事前にこのような説明会があって大変助かりました。
- 初めての受験という事もあり、いろんな話が聞けて良かったです。
- とても分かりやすかったです。

## 6 PTAバザー

- 授業参観は中止で、バザーのみで私は仕事を休めなかったもので、息子に取りに行ってもらいました。魚の干物は美味しかったです。
- 干物はとても良かったです。カタログでの注文でしたので、色々選べて良かったと思います。
- お魚 美味しかったです。
- 干物の手配ありがとうございました。
- 干物があるのがいいと思います。
- たくさん買ってくださっているご家庭もいました。内容も良かったのでは？
- 物販じゃなく、不要物とか農産物などのバザーをして交流してもいいのでは。みんなが集まるあととかに。
- メールで知って、間に合いませんでした。すみません。

## 7 鑑賞教室(演劇)

- 娘が楽しかったと話してくれました。
- テレビでも見たことのある俳優さんいたので、見る前に家でも話したこともあり、とても楽しみにしていたようです。話もとても面白かったと嬉しそうに話してくれました。子供達にとって良い経験だったと思います。
- みんな一生懸命やっていた。
- 参加できませんでしたが、子供が楽しかったと話してくれました。
- 面白かった。テレビに出ている人が来てたと話してくれました。
- 都合が悪く、自分は鑑賞できなかったが、子供は迫力があり楽しかった。良い体験だったと喜んでいました。
- 観ることができませんでしたが、子供から良い体験だったと聞きました。

## 8 2年 職場体験学習

- 楽しくできたようです。
- 幼稚園でしたが、子供達と2日間を過ごし、園児達から学ぶ事も多く、とても良い経験をさせていただきました。
- 息子の話を聞くと、本当に良い体験になったと思います（自分からどンドン色々話してきました）。
- 本人が楽しかったと。将来、働いてもいいかも！と言っていたので、いい学びになったと思います。
- 喜んで受け入れられたみたいで、本人も満足していました。
- 受け入れてくださった方々に感謝です。就労の楽しさ、大変さを実感することができた貴重な体験でした。
- 働くことの大変さが身にしみたと。良い体験をさせていただきましたありがとうございます。
- 良い体験になると思います。

## 9 合唱発表会

- どの学年も一生懸命歌っていて感動しました。
- みんなが一生懸命に歌う姿と上手さに涙が出ました。聴く側としては、せめてもう一曲と欲しかったです。
- 動画はとても助かりました。
- 初めてクラスで1つの事に取り組んでいる所が見れて良かったです。
- みんな一生懸命やっていた。1つになっていた。
- 動画で見ました。
- 観に行けてないのですが、子供達にとって発表する場があるのはとても良いと思います。
- スマホから見れたので良かったです。
- 行けなかった人もYouTubeでの配信があり良かったです。2年生は大きな声で歌えてました。
- それぞれの学年の発表もすばらしかったです。
- 1学年2曲くらい歌える様になると良いと思います。
- 一番最初の3学年で歌う時、保護者の後ろを向いて歌っていたので、こちらを向いて歌ってほしいなと思いました。
- 見に行けず残念でした。

## 10 1年生 風づくり

- 賞がほしくて一所懸命イラストを風を描いてました。
- 風づくりをしている学校は、私の知っている限り、他にないので、甲斐先生には、いつまでも元気に風づくりをやっていただきたいと思っています。
- 楽しかったようです。
- とても楽しかったようでした。
- コロナで行けなかった。

## 11 ノーメディア・デー

- 部活動も休みになるので勉強に集中できる。
- 自分たちではやろうと思ってもできないので良いと思います。
- あまり実感がわかない。
- 子どもがプリント等提出しなかったのか…。ノーメディアだったことを知りませんでした。ノーメディアにしなかったと思います。
- 実際にあまり守れていないようだった。

## 12 部活動について

- 少人数ですが、とても楽しく、先輩にも優しく指導してもらっており、礼儀も体力も出来ている。
- 子供の成長を感じる。本人は自らやっている。
- コロナ禍ですが、いろんな大会に参加できているので、おかげさまで忙しくさせてもらってます。
- とても頑張っています。
- 休日も先生方にご指導いただき感謝しています。
- 先生のおかげにて楽しくできています。1年生とも一緒に取り組む事ができ、色々な事が学べていると思います。
- コロナ禍で制限もあり、思う存分できなかったかもしれないけれど、部活動を通じて何か学ぶ事が多いかと思うので、何かにぜひ入部してもらいたい。
- 時間が短いな戸声。
- 部活動が少ないので選ぶことができない。
- 1ヶ月に1回（小学校と合わせて）実施しても良いと思います。

## 家庭でのスマホ・ネットのルールについて

- ・平日は30分、土日祝日は1時間と決めています。目を離すと時間以上にしていることがあります。
- ・ゲーム機（スイッチ）は親のケイタイで時間設定している。
- ・やることを先にやってしまえば、スマホの使用可。知らない人にいいねをしない。
- ・1日25分です。
- ・特にないですが、アプリ系は確認して入れます。
- ・携帯は本人とも十分に話して、持たせていません。テレビ鑑賞は平日は1時間ほどにしています（なかなかテレビを見ている時間ありません）。
- ・時間を決めて使う。やる事をやってから使う。
- ・スマホは持たせておりません。
- ・スマホ、持たせてませんが、あまりにも周りの友達を持っているので、少しかわいそうにも思います。
- ・1回30分以内、何に使うのか、どれだけの時間使うのかを申告する。それ以外は、皆のいる部屋に置いておくこと。
- ・午後10時までの使用。基本的に1時間以内、就寝時はリビングに置いておく。
- ・時間制限をしています。
- ・アプリの制限をかけています。
- ・スマホは21時までしか使えないようにしています。
- ・1回の時間を30分と決めています。（30分の休憩をして4回まで）
- ・21時以降は使用禁止。中学校卒業するまではスマホを持たない。
- ・子供達はスマホを使用できる時間が決まっています。使用できる時間以外はアプリが消えます（入手したアプリ）。旦那のケイタイで操作できます。

## その他のご意見

- ・時々、特定のクラスメイトから、からかわれたりすることがあるようです。それがきっかけでケンカになることも…。息子は「いがみ合うより、仲良かった方がいいよね」と言っています。息子のそんな気持ちを大事にしたいなと思います。今後、フォローをよろしくお願いします。
- ・マスク即やめてほしい。脱マスクは国が決定しております。個人の判断、家庭で話し合えと言われますが、中1の娘は担任が怖くて外せません。担任も校長の指示で動きます。要するに校長次第です。（中略）教育委員会からの指示を待つのではなく、こちらから先手を打って解除宣言をしてください。卒業式まで待たせません。
- ・毎日楽しそうに学校に通っています。いろんな事をがんばったり、挑戦したり、積極的になったなと感じます。やる気にさせてくれる木村先生に感謝です。
- ・1年生の時の元気も、良い方向に伸ばしてもらったのかなと思います。まだまだ良い方への願っています。
- ・学校行事になかなか参加できず申し訳ございません。学校や学級の運営に関して、特に要望はありません。十分に対応していただいていると、私は思います。
- ・クラスメイトとの活動？遊び？が楽しいようで、活き活きと学校に通っています。ありがとうございます。